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第１０回富浦地区学校再編検討委員会次第 

 

日時 平成２２年 １月２５日 午後７時  

場所 市役所本庁２階 第１会議室    

 

１． 開会  

２． あいさつ  

３． 委嘱状交付  

４． 報告  

（１） 事務局報告について  

（別紙、第 9 回検討委員会会議録）  

（２） 部会報告ついて  

①  通学支援部会（会議資料２ページ）  

②  授業カリキュラム部会（会議資料３ページ）  

 

 

５． 議事  

（１）専門部会具申案提案について  

 

 

 （２）地区説明会の開催について  

 

 

 （３）第１１回 検討委員会会議開催予定について  

 

 

 （４）その他  

 

 

６． 閉会  
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第１０回富浦地区学校再編検討委員会 会議録 

    

平成２２年１月２５日（月）午後７時から 

南房総市役所 本庁２階 第１会議室 

記録者  小林敏夫 

                              欠席委員 山田（創） 

１ 開 会 

 

２ 委員長挨拶・教育長挨拶 

 

３ 委嘱状交付 

 

４ 報 告 

 （１）事務局報告（別紙 第９回検討委員会会議録参照） 

   ◯１０月１日に八束地区説明会を行った。その後、１１月５日に八束小学校保護者を対

象とした保護者説明会を開催した。 

   ◯富浦幼稚園の保護者から意見をいただいた。（別紙資料参照） 

 （２）八束小学校ＰＴＡ（安西重治会長）からの報告 

「八束小学校保護者説明会（１１月５日開催）と意見交換会（１１月１６日開催）の

概要について」 

   ◯いろいろと話し合った結果、全面的に再編（合併）に賛成という段階ではないが、ア

ンケートの結果も踏まえて、これからの八束小学校や子どもたちのことを考えると、

「両校の再編（合併）を進めた方が良いのではないか」ということで意見の一致をみ

たことを報告します。 

 （３）専門部会の報告について 

   ①通学支援部会（会議資料２ページ参照） 

   ②授業カリキュラム部会（会議資料３ページ参照） 

 

５ 議 事 

  事務局   議事に入ります。委員長に議長をお願いします。傍聴人に入っていただいて
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よろしいでしょうか。 

委員長   許可します。 

それでは、議案第１号「専門部会具申案」について、最初に校歌・校章部会

お願いします。 

  校歌・校章部会長 （会議資料５～７ページ参照）により説明。 

委員長   質問はありませんか。質問はないようですので、意見を伺います。 

委 員   特に意見なし。 

委員長   意見もないようですので、新校歌・校章を制定することでよろしいでしょう

か。 

委 員   異議なし。 

委員長   新校歌・校章を制定することといたします。 

次に、学用品部会お願いします。 

  学用品部会長代理 （会議資料８ページ参照）により説明。 

  委員長   質問はありませんか。ご意見もお伺いしたいと思います。 

具体的には、これからが問題になってくると思います。 

承認いただけますか。 

委 員   異議なし。 

委員長   具申案は、可決しました。 

次に、学校行事部会お願いします。 

  学校行事部会長代理 （会議資料９ページ参照）により説明。 

  委員長   質問・意見いかがでしょうか。学校行事部会の具申案でいかがでしょうか。 

委 員   異議なし。 

委員長   具申案は、可決しました。 

次に、ＰＴＡ部会お願いします。 

  ＰＴＡ部会長 （会議資料１０ページ参照）により説明。 

  委員長   質問・意見いかがでしょうか。 

ございませんか。 

よろしいでしょうか。 

委 員   異議なし。 

委員長   具申案は、可決しました。 
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次に、議案第２号について提案をお願いします。 

  事務局   資料１１ページをご覧下さい。 

内容については、１２ページからをご覧下さい。（会議資料１１～１５ペー

ジ参照） 

  委員長   質問・意見がありましたらお願いします。 

委員の出席はどうなりますか。 

  事務局   委員長、副委員長、教育長、課長等を考えていますが、意見を伺いたいと思

います。 

  委員長   委員長、副委員長は出席しますが、委員が含まれていません。 

  委 員   専門部会の部長が入ったらどうでしょうか。各専門部についての質問が出る

ことも考えられますので。 

  委員長   部長の皆さん、いいですか。各専門部長も出席して下さい。その他の委員も

出席しても構いません。 

  事務局   両校のＰＴＡ代表と学校長の出席もお願いしたいと考えます。 

  委員長   事務局案はいかがですか。 

  委 員   異議なし。 

  委 員   地区説明会資料の部分ですが、会議資料１４ページの６の、「方針案を検討

することとしました」は、今、検討しているので文言の訂正をした方がいいと

思います。 

  事務局   文言の変更をします。「再編に向けて引き続き具体的に検討する。」表現に直

します。 

  委員長   他にいかがですか。ございませんか。 

ないようですので、議案第３号をお願いします。 

  事務局   日程については、まだ予定がたちませんが、２月３日の説明会の後、その結

果次第でお知らせしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

  委員長   決まったらお知らせします。 

議事については、以上です。 

事務局、何かありますか。 

  事務局   ありません。 

  委員長   ありがとうございました。次回もよろしくお願いします。 
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６．閉会    以上をもちまして、第 10回富浦地区学校再編検討委員会を閉会します。 


